



Dans la peau de Cyrano

publié le 09/04/2017

Dans la peau de Cyrano : tel est le titre du spectacle offert par le collège à tous les élèves de 5e (vendredi 7 avril au "Vingt-Sept" à Rouillac)

Un seul acteur vêtu de noir, une chaise pour décor : mais quel spectacle !

Nicolas Devort est l'auteur, le metteur en scène et l'acteur du spectacle. Il a réussi à faire vivre sous nos yeux une multitude de personnages, du héros Colin, qui bégaie, en passant par ses camarades de classe, son professeur de français et de théâtre, la psychologue scolaire.

Les élèves ont apprécié l'humour du spectacle et se sont reconnus dans ces portraits d'adolescents tellement vrais ! Ce spectacle propose aussi une belle réflexion sur la discrimination, ici liée au bégaiement du héros. Mais grâce au théâtre et à l'amour, ces difficultés d'élocution vont pouvoir être dépassées.

Les élèves ont fait preuve d'une belle écoute tout au long du spectacle et ont découvert que, grâce au talent d'un acteur, le théâtre est avant tout un lieu de plaisir et de divertissement.

Portfolio

